
令和４年度 第１回 奥山小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和４年４月２６日（火） １５：００～１６：１０ 

２ 開 催 場 所  奥山小学校 校長室 

３ 出 席 委 員  ７名 猿田 重雄、河村 壽子、野沢 正敏、仲田 伸吾、高田 直機、 

荒川 真行、森下 守継 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学校支援コーディネーター 仲田 伸吾 

６ 学   校  伊藤 孝明（校長）、吉川 利行（教頭）、岩岡 暁子（ＣＳ担当教員） 

７ 教育委員会  小川 誠司（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 協 議 事 項   

（１）会長の選出及び副会長の指名について 

（２）議長の選出について 

（３）奥山小学校運営基本方針について 

（４）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

10 会議録作成者  教頭 吉川 利行 

11 会 議 記 録 

  司会の岩岡ＣＳ担当教員から、委員総数７人のうち７人の出席があり、過半数に達しているた

め、会議が成立している旨の報告があった。 

   

 （１）会長の選出及び副会長の指名について 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、仲田委員から猿田委員を会長に推

挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された猿田委

員から、河村委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

 （２）議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、高田委員から会長を推挙する旨の

発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 （３）奥山小学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、以下

の発言があった。 

・ 子供たちへの支援でまだ埋もれている部分、もっと踏み込んでいける部分を今年見つけら

れるといいと思う。児童虐待等支援が必要な子供たちがどのくらいの数がいるか分からな

い。見えにくいところもある。もしそういう子がいたら、手助けをしていきたい。（河村委

員） 

・ 子供のころの体験は非常に貴重なものである。現在、農業についての体験活動は充実して

いるが、日本の特色でもある、生産業、工業についての体験ももっと充実させていけたら



よいのでは。文化的な体験もさせていきたい。地域の特色的な文化でもある、手筒花火の

体験も取り入れてみてはどうか。他県ではすでに実績があると聞いている。（野沢委員） 

・ 釣り体験を毎年行っていて、子供たちもこの体験活動をとても楽しみにしてくれていてう

れしい。釣るだけでなく、食べるところまでやる。それが重要であると考える。そういう

所をこれからもやっていきたい。これから新しいことをこの場で出すのは難しいのでは。

今年１年かけてじっくり考えていきたい。（仲田委員） 

・ 以前に比べて、子供たちが自分の意見がみんなの前で言えるようになったことは感心して

いる。積極性がやや足りないように思う。様々なことに失敗してもいいからチャレンジす

る気持ちを育て、子供たちにはもっとたくましくなってほしい。そのためにわざと失敗さ

せる経験をさせることも大切かもしれない。（高田委員） 

・ 様々な体験が子供を伸ばしていく。子供のころの記憶はいつまでも残るので、この時期に

たくさんの体験的な活動を取り入れてほしい。子供たちへの楽しい思い出作りに今後も協

力していきたい。（荒川委員） 

・ 自治会として渡している教育振興費を今後も有効に活用していってもらいたい。大型車両

が通るようになり、安全面が直近の課題と考える。横断歩道の位置を変えるだけでも、長

い年月がかかったことがあった。自治会としても働きかけていくので、様々な機関と協力

して子供たちの安全を確保していきたい。（森下委員） 

・ 今回の熟議のように、皆さんで意見を出し合っていく姿がＣＳとしての大切な在り方とい

える。以前、外国のＣＳを視察したことがある。その経験も今後生かしていきたい。現在、

新型コロナウィルスの影響は大きく、子供たちが様々な体験ができる機会が減ってしまっ

ているように思う。閉じ込めておけば安全かもしれないが、この貴重な時期に予防対策を

しっかりした上で、是非子供たちに多くの体験をさせてあげたい。素直な子供たちだが、

困難に負けないような子供にもっと育ってほしいと私も感じる。その視点をＣＳの柱にし

ても良いのでは。（猿田委員） 

・ 新型コロナウィルス感染防止のため取りやめていた行事も、また復活させていきたい。過

去にどんな行事があったかも今後教えていただきたい。職員が変わればその行事があった

ことも忘れられてしまうかもしれない。委員や地域の皆さんが学校にも情報を伝えていた

だきたい。（校長） 

  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（４）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業に対する意見書について

説明があり、委員からの質疑もなく了承された。 

 

 その他報告事項等 

 （１）次回開催予定 

第２回 令和４年７月１日（金）１３：００～１５：００ 

 （２）次回議長選出 

   次回の議長は河村委員に決定 


